



## Landesbischof ruft zur Einhaltung der Corona-Regeln auf

Am Tag der Wahl des Bundeskanzlers hat der bayerische Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm dazu aufgerufen, das Recht zu achten und damit auch die Regeln zum Umgang mit Corona einzuhalten. Diese Regeln hätten ausschließlich das Ziel, „Menschenleben zu retten und ganz besonders die Schwachen zu schützen“.

In einem auf seiner Facebookseite veröffentlichten Videoclip hat Bedford-Strohm heute daran erinnert, dass die Corona-Regeln unter „schwierigen Abwägungen“ in einem demokratischen Prozess zustande gekommen seien. Darum sei es nicht hinnehmbar, die Regeln „einfach zu ignorieren oder gar die politisch Verantwortlichen persönlich einschüchtern zu wollen“. Wer um der persönlichen Freiheit willen das Leben Anderer gefährde, könne sich „nie und nimmer auf die Nächstenliebe berufen“. Erst recht nicht, „wenn er menschenverachtenden rechtsradikalen Ideologien damit eine Bühne bietet“.

In Auslegung eines Satzes aus dem 1. Petrusbrief der Bibel betonte der Landesbischof, dass zwar die Furcht Gottes an erster Stelle stehe, „aber ein Recht zu achten, das der Liebe dient, kommt gleich danach“.

München, 8. Dezember 2021  
Johannes Minkus, Pressesprecher